

REPORTER

HUT Satpam Ke-44, Polri Gandeng ABUJAPI Gelar Lumbung Pangan Di Aspol Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.REPORTER.CO.ID

Dec 17, 2024 - 13:55



JAKARTA - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Satuan Pengamanan (Satpam) ke-44, Asosiasi Badan Usaha Jasa Pengamanan Indonesia (ABUJAPI) bekerja sama dengan Kepolisian Republik Indonesia mengadakan rangkaian kegiatan lumbung pangan di Asrama Polresta Bandara

Soekarno-Hatta. Acara ini mengusung tema "Peningkatan Produksi dengan Optimalisasi Potensi Lahan".

Ketua Panitia HUT Satpam ke 44 tahun 2024, Rujito Purnomo, memaparkan, bahwa Kegiatan lumbung pangan ini mencakup penanaman sayuran dengan metode hidroponik, budidaya buah-buahan, serta penebaran benih ikan. Hasil panen dari kegiatan ini nantinya dapat dimanfaatkan oleh anggota Satpam, masyarakat sekitar, serta para anggota kepolisian yang turut berpartisipasi dalam seluruh proses, mulai dari penanaman hingga panen.

Kakorbinmas Baharkam Polri, Irjen Pol Edy Murbowo, yang hadir dalam acara tersebut menyatakan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. Menurutnya, lumbung pangan merupakan langkah strategis untuk mendukung ketahanan pangan nasional.



"Alhamdulillah, pagi ini kita bersama Ketua Umum BPP ABUJAPI Komjen Pol (P) Sofyan Jacob menyelenggarakan kegiatan lumbung pangan dalam rangka HUT Satpam ke-44. Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program Pemerintah dalam mencapai ketahanan pangan, khususnya dengan memanfaatkan lahan di Kompleks Asrama Polri Bandara Soekarno-Hatta," ujar Irjen Pol Edy Murbowo, Kamis (17/10/2024).

Lebih lanjut, Irjen Pol Edy Murbowo menekankan pentingnya pengelolaan lahan yang baik agar hasilnya dapat mencukupi kebutuhan pangan bergizi di lingkungan kompleks Polri.

"Mulai dari pengolahan, penanaman, perawatan, hingga panen dan distribusi, semua harus dikelola dengan baik. Tanaman yang dipilih adalah tanaman

bergizi, mulai dari sayuran hingga sumber protein hewani seperti ikan. Dengan ini, kita harapkan kebutuhan pangan keluarga di lingkungan Aspol dapat tercukupi secara mandiri," tambahnya.

Ketua Umum ABUJAPI yang turut hadir juga menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini sebagai wujud nyata kontribusi Satpam dalam mendukung program ketahanan pangan nasional.

Selain kegiatan lumbung pangan, rangkaian acara HUT Satpam ke-44 juga mencakup berbagai kegiatan sosial, seperti bakti sosial untuk anggota Satpam yang menderita sakit menahun, Jumat Berkah berupa pembersihan tempat ibadah, donor darah, dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Kalibata dan Syukuran

Dengan beragamnya kegiatan ini, ABUJAPI dan Polri berharap peringatan HUT Satpam ke-44 dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat dalam meningkatkan produktivitas, kerjasama, serta semangat menjaga keamanan lingkungan.

(Humas/Spyn)